



## RANDONNEES SAINT ORENS MONTAGNE

Encadrant (s)	Thierry			Date	25/01/2020
Objectif	Boucle sur le plateau de BEILLE			Dénivelé	421 m
Lieu départ	Station de ski de BEILLE			Km	9,9
Durée Voiture	2 h	Durée Rando	h	Carte	
<b>Liste des participants</b>					
<b>1</b>	<b>Pierrette ANGLES</b>		<b>2</b>	<b>Christine CARILLON</b>	
<b>3</b>	<b>Alain CHRISTOL</b>		<b>4</b>	<b>Catherine CHRISTOL</b>	
<b>5</b>	<b>Corinne CLEMENT</b>		<b>6</b>	<b>Didier CLEMENT</b>	
<b>7</b>	<b>Véronique JAMMES</b>		<b>8</b>	<b>Jean Louis LARQUERE</b>	
<b>9</b>	<b>Aurore POIRE</b>		<b>10</b>		

### Remarques, commentaires, météo, difficultés

Ce matin, nous nous retrouvons dix, dont une petite nouvelle Aurore sur le parking d'Altigone.

Pour cette première randonnée raquettes de l'année, la neige est rare, il faut aller la chercher en station. C'est au dernier moment que nous avons décidé d'aller sur le plateau de Beille à 1 800 m en utilisant une ancienne trace de Michel Massuyes en dehors du domaine skiable. A peine arrivés sur le parking, les employés de la station nous expliquent que nous sommes obligés de payer un forfait même si nous n'empruntons pas les pistes balisées. Après plusieurs palabres avec les pisteurs, la décision est prise de payer 5-6 €.... Du coup, perte de temps et départ de la randonnée vers 10h30.

Nous partons donc à la côte 1766 m en dessous du parking, sur une piste raquette que nous abandonnons rapidement après avoir croisé les chiens de traîneau. Nous descendons progressivement à l'est en serpentant dans la forêt. Nous atteignons le point le plus bas de notre rando au bout de 2h et demie à la côte 1600.

Au bout d'une demi-heure de montée tranquille, nous atteignons une cabane à la côte 1671 qui nous permet de nous reposer et restaurer à l'abri du vent et au soleil. De cette cabane, nous avons une belle vue sur la montée raide qui nous attend pour retrouver le plateau.

Aurore ayant des douleurs derrière un genou, nous montons tout doucement ces 237 m qui nous ramènent au bord d'une piste de ski de fond. Là aux vues des douleurs d'Aurore, Thierry décide d'appeler les secours afin de lui éviter les 3,5 km restants. Après plusieurs essais infructueux, le téléphone de Véronique passant, la moto neige est venue chercher Aude qui nous a attendue au poste de secours.

Tout le groupe rentre tranquillement à la station en suivant la piste raquettes bien tracée. Très beau panorama sur les sommets environnants au coucher du soleil. Arrivée au poste de secours vers 16h30. Après avoir rempli les formalités pour récupérer Aurore, nous voilà aux voitures vers 17h. Nous décidons d'un commun accord et ce pour éviter les bouchons sur le retour de rentrer sans le traditionnel pot de fin de rando.

A priori, rien de grave pour Aurore, juste une contracture. Nous espérons tous qu'Aurore reviendra !